



UNION FÉDÉRALE DE L'ACTION SOCIALE CGT

MOTION DE SOUTIEN AU CESAP 94

La commission exécutive de l'Union Fédérale de l'Action Sociale CGT réunie ce jour apporte tout son soutien aux salarié.e.s du CESAP 94.

Après deux jours de grève ces dernières semaines, les salarié.e.s du CESAP 94 attendaient une nette amélioration de leurs conditions de travail, une augmentation des salaires et un plus grand respect de la part de leur direction générale. Il s'avère qu'il n'en est rien.

C'est pour cette raison qu'en lien avec la CGT, les salarié.e.s se mobilisent de nouveau **à partir du mercredi 20 octobre.**

L'UFAS CGT s'associe pleinement aux revendications des salarié.e.s du CESAP 94 :

- Augmentation des salaires.
- Respect des droits conventionnels
- Reconnaissance de la qualité du travail
- Arrêt immédiat du management agressif et infantilisant.

Face à la perte de sens de notre travail, à la précarisation grandissante des personnels, à la destruction de notre modèle social, l'UFAS CGT se mobilisera auprès des salarié.e.s et pour la population.

Montreuil, le 21 octobre 2021